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Gemeinde Utzenfeld

N i e d e r s c h r i f t N r. 13

über die öffentliche Gemeinderatssitzung

am Donnerstag, den 17. Dezember 2015 (Beginn 19.30 Uhr, Ende 20.40 Uhr)
in Utzenfeld, Rathaus

Vorsitzender: Bürgermeister Harald Lais

Zahl der anwesenden ordentlichen Mitglieder 8
Normalzahl Mitglieder 8

Namen der anwesenden ordentlichen Mitglieder:
Behringer, Claus Behringer, Richard
Dehne, Michael Schlachter, Klaus
Sommer, Franziska Stiegeler, Norbert
Wernet, Markus Wietzel Martin

Es fehlt entschuldigt: niemand

Es fehlt unentschuldigt:

Schriftführer: Verwaltungsfachangestellte Heidrun Sommer

Sonstige Verhandlungsteilnehmer: niemand

Zuhörer: 1 (Karl Wetzel)

Presse: ---

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 11.12.2015 ordnungsgemäß eingela-
den worden ist;

2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 11.12.2015
ortsüblich bekannt gemacht worden ist;

3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind.
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T a g e s o r d n u n g

Öffentlich:

1. Fragen der Bürger
2. Bekanntgabe der Niederschrift vom 26.11.2015 (Vorlage) sowie der Beschlüsse aus der

nichtöffentlichen Sitzung vom gleichen Tag
3. Bauangelegenheiten

a) Nachtragsbauantrag – Umbau des bestehenden Ökonomiegebäudes in landwirtschaftlich
genutzte Garagen und Wohnraum, Flst.-Nr. 250

b) Allgemeines
4. Antrag auf Investitionshilfe aus dem Ausgleichstock 2016
5. Zweckverband Breitbandversorgung Landkreis Lörrach

a) Betrauungsakt (Vorlage)
b) Gründungszuschuss (Vorlage)

6. Sanierung Schwimmbad Schönau – Kostensituation (Vorlage)
7. Verschiedenes / Mitteilungen der Verwaltung
8. Wünsche und Anträge

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden recht herzlich zur letzten Sitzung im Jahr 2015 und eröffnet
diese.

TOP 1: Fragen der Bürger (ÖS v. 17.12.2015)

Karl Wetzel fragt, warum muslimische Gräberfelder auf immer erhalten werden, wird hier ein
Präzedenzfall geschaffen? Der Vorsitzende entgegnet ihm, dass diese Gräber auf 50 Jahre verpach-
tet werden sollen, diese Situation ist in der Stadt Zell bereits vorhanden.
GR Richard Behringer schlägt vor, dass in der Friedhofsordnung sowie im daraus erfolgenden Vertrag
klar ersichtlich sein soll, dass muslimische Gräber auf 50 Jahre verpachtet werden.

TOP 2: Bekanntgabe der Niederschrift vom 26.11.2015 (Vorlage) sowie der Beschlüsse
aus der nichtöffentlichen Sitzung vom gleichen Tag (ÖS v. 17.12.2015)

Es werden gegen das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 26.11.2015, welches dem Gemeinderat
in Kopie zugegangen ist, keine Einwendungen erhoben. In der nichtöffentlichen Sitzung wurde
beschlossen, dass Frau Angelika Böhler ab 1.12.2015 bis 31.05.2016 befristet als Erzieherin im
Kindergarten eingestellt wird. Die Niederschriften werden anerkannt und von GR Norbert Stiegeler
und GR Klaus Schlachter beurkundet.

TOP 3: Bauangelegenheiten (ÖS v. 17.12.2015)

a) Nachtragsbauantrag – Umbau des besteh. Ökonomiegebäudes in landwirtschaftlich genutz-
te Garagen und Wohnraum, Flst.-Nr. 250

Bei einer Überprüfung durch das Baurechtsamt wurde festgestellt, dass das Bauvorhaben sich
leicht gegenüber der Planung geändert hat. Deshalb hat Klaus Wetzel einen Nachtragsbauantrag
vorgelegt. Der Zwischenteil von Karl zu Klaus Wetzel ist 1 m höher, ebenso wurden 2 zusätzliche
Spitzgauben eingebaut.
Der Gemeinderat nimmt Einsicht in vorliegende Pläne.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig, den Nachtragsbauantrag befürwortend an das
Landratsamt Lörrach – Baurechtsamt weiter zu leiten.
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b) Allgemeines
- Die Dachrinne am Kindergarten / Halle wird morgen, 18.12.2015 durch die Fa. Burgert fertig

saniert.

- Die neuen Dorflampen im OT Königshütte sind installiert, sind zur Zeit allerdings so geschaltet,
dass sie zwischen 23 und 5 Uhr nicht brennen, was zu erheblichen Irritationen in Königshütte
geführt hat. In Utzenfeld gibt es keine Nachtabschaltung. Da es sich bei den neuen Laternen in
Königshütte um LED Leuchten handelt, schlägt der Gemeinderat vor, diese auch die ganze
Nacht brennen zu lassen.
Die Straßenlaterne gegenüber Strohmeier Brunhilde macht z. Zt. Probleme, die aber morgen
behoben werden sollen.

TOP 4: Antrag auf Investitionshilfe aus dem Ausgleichstock 2016 (ÖS v. 17.12.2015)

Am 16.12.2015 hat sich der Gemeinderat mit dem Feuerwehrausschuss getroffen, um die Planung
für das neue Feuerwehrgerätehaus zu besprechen. Aufgrund dieser Beratung soll der Aus-
gleichstockantrag gestellt werden.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig, einen Antrag auf Investitionshilfe aus dem
Ausgleichstock 2016 für den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses zu stellen.

TOP 5: Zweckverband Breitbandversorgung Landkreis Lörrach (ÖS v. 17.12.2015)

a) Betrauungsakt (Vorlage)
Der Vorsitzende informiert den Gemeinderat zum weiteren Vorgehen und gibt das Schreiben vom
Landratsamt Lörrach bekannt. Die Planungskosten werden zu 90 % bezuschusst. Der Betrauungsakt
muss beschlossen werden, um den Zuschussantrag zu stellen.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Betrauungsakt, wie vorgetragen.

b) Gründungszuschuss (Vorlage)
Die Gemeinde Utzenfeld muss dem Zweckverband 5.000 € überweisen. Diese Überweisung kann
jetzt nach dem Beschluss für den Betrauungsakt erfolgen.

TOP 6: Sanierung Schwimmbad - Kostensituation (Vorlage) (ÖS v. 17.12.2015)

Der Vorsitzende verweist auf die gemeinsame Sitzung am 7.12.2015, das entsprechende Protokoll
wurde dem Gemeinderat zugesandt. BM Lais erläutert kurz das Protokoll und die Kostensituation. Die
Nahwärme soll 61.000 € Einsparung erbringen. Vorab ist zu klären, ob die Gemeinde Utzenfeld die
Fußgängerbrücke über die Becken befürwortet.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass die Fußgängerbrücke mit in die Finanzie-
rung übernommen wird.

TOP 7: Verschiedenes / Mitteilungen der Verwaltung (ÖS v. 17.12.2015)

a) Nabu, Land Baden-Württemberg, „Natur nah dran“
Der Vorsitzende schlägt vor, dass die Gemeinde Utzenfeld Förderung für folgende Vorhaben
beantragt: Bepflanzung Bahndamm, Ortseingang (Gartenstraße), Grünfläche bei der Halle. Die
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Gemeindeverwaltung würde den Antrag stellen.
Der Gemeinderat ist mit diesem Vorhaben einverstanden.

b) Eschensterben an der Wiese
Die Eschen sollen demnächst gefällt werden, wer Interesse am Holz hat, möchte sich mit Revierleiter
Lohmüller in Verbindung setzen. Diese Aktion wird noch im Schönauer Anzeiger im Januar 2016
bekannt gegeben. Der Vorsitzende weist hierbei auf die Verkehrssicherungspflicht der Gemeinde hin.

TOP 8: Wünsche und Anträge (ÖS v. 17.12.2015)

GR Martin Wietzel fragt nach der Vorgehensweise des LEADER Antrages für das Besucherbergwerk.
BM Lais erwidert, dass in der Januar-Sitzung darüber informiert wird, der Antrag wurde im LEADER
Programm aufgenommen.

BM Harald Lais verweist auf ein arbeitsreiches Jahr und hofft, dass der Zuschussantrag für das
Feuerwehrgerätehaus im nächsten Jahr bewilligt wird. Er wünscht allen schöne Weihnachten und
einen guten Rutsch ins neue Jahr.

GR Norbert Stiegeler bedankt sich beim Vorsitzenden und der Verwaltung im Namen des Gemeinde-
rats für die gute Zusammenarbeit und wünscht ebenfalls allen geruhsame Feiertage.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende die öffentliche
Sitzung. Es findet im Anschluss keine nichtöffentliche Sitzung statt.

Zur Beurkundung
Der Vorsitzende: Der Gemeinderat: Die Schriftführerin:


